

Pág.: 10 Cm2: 763,1 Fecha: 27-09-2024 126.654 Tiraje: Medio: El Mercurio Lectoría: 320.543 El Mercurio - Cuerpo A Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general

Título: British Royal School implementa pionero programa de acogida para estudiantes nuevos

ENSEÑANZA CENTRADA EN EL ALUMNO:

British Royal School implementa pionero programa de acogida para estudiantes nuevos

Sus pilares fundamentales son el bienestar, el bilingüismo, el desarrollo académico y el deporte, con el propósito de que sus estudiantes potencien sus habilidades y desarrollen su carácter.

(BRS) es un colegio que otorga una educación integral, tomando en cuenta cuatro pilares centrales: bienestar, bilingüismo, desarrollo académico y deporte. La idea es preparar a sus estudiantes para un futuro conectado a diversas oportunidades, potenciar a máximo sus habilidades y el desarrollo del carácter.

Ofrecen una educación laica

humanista-científica para que cada uno de sus estudiantes cultive valores y principios para formar parte de una sociedad responsable. Su enfoque educativo fomenta el desarrollo integral, permitiendo a los alumnos alcanzar su máximo potencial tanto a nivel personal como social. Es decir, buscan que sean agentes activos en su crecimiento y en la transformación de la sociedad, promoviendo la inclusión y el respeto mutuo a través de metodologías colaborativas.

El colegio ha implementado un programa formativo-valórico robusto, un plan de educación protegida y políticas de salvaguarda, que están presentes tanto en sus prácticas diarias como en el currículo transversal 'Todas nuestras acciones están enfocadas en el cuidado y bienestar de nuestros estudiantes y la comunidad. Además, somos pioneros en un currículo que pone el bienestar socioemocional en el centro de la formación", detalla Carmen Luisa Vera Jiménez, Head

of School British Royal School. Este programa, pionero dentro de su marco institucional de bienestar, está diseñado para facilitar una integración armoniosa de los nuevos estudiantes a la comunidad escolar. Se enfoca en su bienestar físico, emocional, espiritual y académico, priorizando su integración social y académica durante el primer año

Por otra parte, para fomentar la convivencia escolar positiva, el colegio también capacita a sus



Carmen Luisa Vera Jiménez, Head of School British Royal School.



Este año, el British Royal School lanzó con



Ofrecen una educación laica humanista-científica para que cada uno de sus estudiantes cultive valores y principios para formar parte de una

trabajo con la comunidad v promueven espacios de diálogo. Además, el equipo directivo realiza una revisión constante para identificar y aplicar mejoras en

este ámbito. En el proceso de aprendizaje de los estudiantes, el papel de los padres también es necesario. "Su participación activa en las actividades escolares refuerza el

actividades escolares reruerza el trabajo que hacemos desde el colegio", indica. Otro factor clave en el enfoque de bienestar socioemocional, académico y formativo es el deporte. Formenta el desarrollo integral, el trabajo en equipo y el

liderazgo. Además, destaca fuertemente en el British Royal School el en el British Noyal School el bilingüismo, siendo uno de los pocos colegios en Chile que implementa Curriculum Internacional, específicamente el programa Early Years Curriculum desde los 2 años, en el nivel Tiny. A partir de este año, el BRS laprás su primer pivel desde los 2

lanzó su primer nivel desde los 2 años con éxito, donde 18 estudiantes han crecido en esta etapa, hablando en inglés,

aprendiendo hábitos v autonomía en un entorno seguro y protegido, con un aprendizaje basado en el juego.

FESTIVAL INTERNACIONAL DE UNIVERSIDADES

Con el objetivo de brindar a los estudiantes oportunidades académicas y formativas internacionales, ampliando su campo universitario con opciones en países como Estados Unidos,

Inglaterra Australia v Latinoamérica, es que British Royal School organizó la segunda edición del Festival Internacional de Universidades que se está desarrollando hoy en el mismo

"Õueremos que nuestros estudiantes expandan sus metas a nivel global, potenciando no solo el idioma y la multiculturalidad, sino también su desarrollo académico", enfatiza Carmen Luisa Vera



